

AMM Blubur Bangkitkan Ghirah Bermuhammadiyah

Rabu, 19-02-2020

MUHAMMADIYAH.ID, GARUT – Angkatan Muda Muhammadiyah (AMM) Blubur Limbangan Kabupaten Garut mulai bangkitkan kembali ghirah Muhammadiyah melalui digelarnya musyawarah cabang (musycab) untuk regenerasi kepengurusan di Pimpinan Cabang Pemuda Muhammadiyah dan Pimpinan Cabang Nasyyatul 'Aisyiyah Blubur Limbangan.

Setelah lama vakum PCIPM Blubur Limbangan menginisiasi menggerakkan AMM sehingga dirumuskanlah musycab sebagai bagian dari strategi dakwah dikalangan muda Muhammadiyah. Melalui musycab dengan tema “Meneguhkan dakwah, Meninggikan Moral dan Meningkatkan Intelektual untuk Pemuda –Pemudi Berkemajuan” ini diselenggarakan pada, Ahad (16/02) di Gedung Madrasah PCM Blubur Limbangan.

Musycab turut dihadiri oleh 50 peserta yang terdiri dari peserta muscab dan juga tamu undangan. Selain menyelenggarakan muscab, kesempatan ini menjadi bagian dari kajian dan diskusi rutin mingguan AMM Blubur Limbangan yang memasuki seri ke-3.

Ketua PCM Blubur Limbangan Rudiyanto dalam sambutannya, menyambut baik kembali digelarnya musycab sebagai bagian untuk menghidupkan kembali dakwah serta regenerasi Muhammadiyah dan 'Aisyiyah dikalangan muda yang sempet ternemam.

“Setelah ini kami pimpinan tak usah lagi melihat kebelakang dan khawatir akan kondisi penerus. Melainkan sudah siap menatap maju untuk terus berdakwah,” katanya dalam sambutan.

Sementara Saepudin, Ketua Panitia sekaligus Koordinator AMM Blubur Limbangan mengatakan, musycab kali ini penting sebagai proses transformasi kader umat, kader bangsa dan kader peryarikatan.

Seepudin menjelaskan, tantangan yang dihadapi di Blubur Limbangan ini adalah kekosongan penerus yang disebabkan banyaknya pemuda dan pemudi yang pergi meninggalkan Blubur Limbangan setelah lulus SMA untuk bekerja, sehingga itu juga mengakibatkan vakumnya Pemuda Muhammadiyah dan Nasyyatul 'Aisyiyah.

Musycab juga dihadiri oleh PDNA dan PDPM Kabupaten Garut yang berkesempatan membuka Musycab dan mendampingi berlangsungnya musycab. Adapun musycab PCPM dan PCNA Blubur Limbangan menghasilkan struktur sebagai berikut: PCPM Blubur Limbangan Ketua: Yazfi Alam Al Haq dan Sekertaris: Ari Akbar Rifai'. Sedang PCNA Blubur Limbangan Ketua: Syifa Rahmi Utami dan Sekertaris: Ghina Fauziah. **(Andi)**